

Josef Schmid

Ursula Sabathil

MITGLIEDER DES STADTRATS DER LANDESHAUPTSTADT MÜNCHEN

Herrn Oberbürgermeister Christian Ude Rathaus

80331 München

Antrag 23.11.07

Umstieg der Landeshauptstadt München auf Öko-Strom

Es wird geprüft, ob die Landeshauptstadt München bei ihren eigenen Einrichtungen ganz auf Öko-Strom umsteigen kann.

Begründung:

Wie in der Presse zu lesen war, steigt Nürnberg ab dem 1.1.2008 auf Ökostrom um, um damit den Aufbau ressourcenschonender Energiegewinnung zu unterstützen.

Da sich auch die Landeshauptstadt München als Vorreiter im Umweltbereich sieht, wäre das ein Beispiel, dem man durchaus folgen könnte.

Josef Schmid, Stadtrat Fraktionsvorsitzender

Josef Schuid

Ursula Sabathil, Stadträtin stv. Fraktionsvorsitzende

() Sab Mas